

qu'un numéro perdu dans la masse, sans dignité individuelle en tant qu'être humain au milieu de l'anarchie grandissante, il est réconfortant de savoir que les anciens combattants du monde entier, aux côtés des 188 millions d'hommes qui appartiennent à la Croix-Rouge, sont décidés à demeurer fidèles aux principes qui nous guident et à en faire sentir l'influence bienfaisante.

Votre appui nous est indispensable. Nous vous en disons notre profonde reconnaissance.

Cours sur les Conventions de Genève

Le Comité international de la Croix-Rouge a reçu à son siège, le 28 avril 1965, un groupe d'une cinquantaine d'officiers suisses ayant à leur tête le colonel brigadier Jean Schindler et participant à un cours d'introduction aux Conventions de Genève, organisé avec le concours du CICR.

Accueillis par M. S. A. Gonard, président du CICR et ancien commandant de corps dans l'armée suisse, les officiers ont entendu divers exposés en allemand et en français sur l'activité de l'Institution en temps de guerre, puis ont visité les fichiers de l'Agence centrale de recherches.

C'est la première fois que l'armée suisse organise un semblable cours sur les Conventions de Genève.

Une nouvelle série de diapositives sur les Conventions de Genève

Le CICR vient d'éditer une nouvelle série de diapositives sur les Conventions de Genève du 12 août 1949. Ces clichés, qui sont au nombre de trente, illustrent les principales règles et interdictions contenues dans ces Conventions, auxquelles ont adhéré la quasi totalité des pays du monde. Ils sont tirés de tableaux originaux dus à l'artiste Edouard Elzingre, bien connu du public genevois.

Destinés aux membres des forces armées, ainsi qu'à la jeunesse, ils sont accompagnés d'un commentaire (français, anglais, allemand, espagnol) expliquant chaque cliché.
